



En Volhynie, des membres de « l'Église d'Ukraine » schismatique ont brisé les portes de l'église Notre-Dame-de-Kazan de Pichtcha, classée aux monuments historiques



Service de communication du DREE, 12.01.2024. Le matin du 10 janvier, des membres de l'organisation schismatique « Église orthodoxe d'Ukraine » se sont saisis de l'église Notre-Dame-de-Kazan de Pichtcha, village de Volhynie, rapporte l'Union des journalistes orthodoxes. Le bâtiment relève de la juridiction de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Les assaillants ont commencé leur raid en brisant la porte de cette église bâtie au début du XIX^e siècle et classée monument historique d'intérêt national.

En octobre 2023, une réunion des habitants de Pichtcha avait été organisée, dont les participants s'étaient prononcés en faveur du transfert du monument à « l'Église d'Ukraine ». L'opinion des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne et de l'archiprêtre Ioann Davidiuk, recteur de la paroisse depuis 35 ans, n'a pas été prise en compte. Le 13 octobre, « l'archevêque » schismatique Matfeï Chevtchouk, a « accepté » l'église Notre-Dame-de-Kazan dans son « diocèse » de Volhynie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91240/>